陸上自衛隊東 招待を受け、 陸上幕僚長の

した。 要望いたしま 方々に面会し 28日には、

総務部会の



加され、 なりました。 音が心地よく、

朝晩はめっきり涼しくなり、 気持ちのよい季節と 虫の

8月は国会議員の方々と面会

古賀之士議員、高瀬ひろみ議員が参 創生実行統合本部長、二階俊博自民 武田良太議員、河村建夫自民党地方 衆議院から宮内秀樹議員、 議員の方々が多数参加されました。 8月に福岡県町村長会の中央研修 自見はなこ議員、野田国義議員、 副会長で自民党本部を訪問し、 翌日は、全国基地協議会の会 山本幸三内閣府特命担当大臣、 懇談を行うことができまし 参議院からは大家敏志議 懇談会に県内選出の国会 原田義昭

た。 院議員と懇談を行うことができまし 宇都隆史参議院議員、土屋正忠衆議 午後の昼食会では、稲田朋美防衛大 練の一端を見ることができました。 合火力演習を見学し、素晴らしい訓 富士演習場において陸・海・空の総 佐藤正久参議院外交防衛委員長、

高市早苗総務

平成29年度の基地交付金確保のため、

中国の姉妹校訪問

ツの秋、

暦の上では秋半ばとなり、スポー

読書の秋など、色々と活動

愛しながら、ご活躍なさっていただ

する季節です。町民の皆様にはご自

くことを祈念します。

中日友好希望小学校、 椎田小学校と中国江蘇省南京市の 築城小学校と

び交流を行なってきましたが、尖閣学校とがそれぞれ姉妹校の協定を結 には可能でしょうとの返答をいただ た際に交流再開の協議を行い、来年 務委員会の一行が福岡県を訪問され していました。昨年5月、江蘇省常 諸島の問題により交流を3年間中断 同省金檀市の薛埠(せつふ)中心小

築上町長

 η

三

ころ、 戴いています。 とを決断いたしました。訪中のため 問し、子ども同士の交流を行なうこ 11月10日から13日の期間で両市を訪 江蘇省から招待状も参りましたので 迎するとの返答をいただきました。 開催された「桜園20周年記念式典」 の予算は、6月議会に提案し可決を し、中国の内情と意向を確かめたと に小川県知事、県議会議員等に同行 いていました。本年3月に南京市で 当町からの使節団の訪中を歓

です。 行い、 町内の小学生に募集を行なった結果 17名の児童で訪問することになりま 椎田小学校、築城小学校を中心に 9月2日に訪中団の結団式を 準備を万全にしているところ

を勉強して、相互理解が出来ればよまた我々も中国の歴史の素晴らしさ 中国の方々に日本を知っていただき いのではないかと考えています。 これらの交流を続け、 より多くの

「楽しく熊本に貢献」 上西高等学校Sクラブ

9月15日、地域で様々なボランテ 高校Sクラブの皆さんが町長を訪問し、 援金を手渡しました。 これは、 9月6日に行われた で同クラブが行 った募金と 3 学年 熊本支援に役立てたい 擬店での売り上げをあわせたもので、 思いから寄附していただきました。ありがとうございました。

